

En Alicante a 30 de junio de 2022.

Estimados patronos, miembros protectores, alumnos, profesores, empleados, colaboradores y socios de FUNDESEM:

Os remito la presente con un dolor interno difícil de soportar, pero con el ánimo intacto y regenerado en favor de FUNDESEM.

Como habéis podido leer en prensa, ayer el IVACE, titular del edificio de Fundesem (Conselleria de Economía) decidió NO DAR EL VISTO BUENO al acuerdo entre Universidad Europea de Valencia y Fundesem. Dicho acuerdo, firmado el 30 de julio de 2021 y que generó un nuevo e ilusionante plan de negocio que aprobó el Patronato de FUNDESEM, por unanimidad, en octubre de 2021 ha decaído totalmente en base a dicha decisión administrativa. Todo ello pese a contar con el visto bueno de Conselleria de Educación y del Ayuntamiento de Alicante. Dicho acuerdo suponía un ingreso de 4 millones de euros en los diez años de vigencia de este, además de una labor conjunta formativa entre dicha universidad y nuestra Escuela. No ha podido ser.

Además, y según aparece en prensa, el IVACE requerirá a Fundesem para el pago de la deuda vigente con dicha entidad.

Dicho lo anterior, no tenemos, a fecha de hoy, constancia escrita del acuerdo alcanzado por el IVACE ni de su concreto contenido más que, tristemente, por lo aparecido en medios de comunicación.

Ante esta situación, el Consejo Rector de la Fundación se reunió ayer por la tarde. Hoy lo hará la Asamblea de socios de Fundesem SL y la semana próxima el Patronato y Miembros protectores de la Fundación. El objetivo es informar de la situación vigente en cada momento y adoptar las mejores decisiones para FUNDESEM, sus trabajadores, alumnos, profesores, socios, miembros protectores, patronos y, en general, para nuestra provincia.

En estos días se seguirá desarrollando la labor formativa de Fundesem como hasta ahora. Estamos acabando el curso (quedan poco más de 15 días para ello) y nuestros alumnos recibirán la formación programada. No contemplamos a fecha de hoy otro escenario.

Tenéis nuestro compromiso (el mío y el del Consejo Rector) de seguir trabajando muy duro, de forma totalmente desinteresada, por FUNDESEM. Su historia y nuestra provincia merecen el máximo esfuerzo y nuestro compromiso con la misma sigue intacto, pese a lo ocurrido.

Gracias por el apoyo que estamos recibiendo desde ayer. Nos sentimos agradados por el cariño hacia Fundesem de todos vosotros.

Un fuerte abrazo.

Cayetano Sanchez Butrón

Presidente Fundesem